

議会報告会での行政に対する要望、意見等に対する回答（市長）

要望、意見等	回 答
平成 26 年 4 月 21 日（月）若葉町公民館	
<p>1. 幸田公園前広場ですが、雨が降ると浸透していかない。また若葉町地内の用水路の底に穴が開いており、雨水が流れていけないので、ぬからないような対応をお願いしたい。</p>	<p>幸田町公園については、砂を入れて対応いたします。用水路については、農業用水と道路の路面排水との兼用になっているので落水後に調査いたします。</p> <p style="text-align: right;">（建設管理課）</p>
<p>2. 線路下若葉町U字溝の泥上げは、自分たちの手では負えなくなってきたので何とかしてほしい。</p>	<p>現地確認のうえ寒河江川土地改良区と協議し、対応について検討してまいります。</p> <p style="text-align: right;">（農林課）</p>
<p>3. 街路樹で、銀杏の木の下の花への水かけは、市民が自費で水道水を使っている。無料の水を使いたい側溝に水がきていないので考えてほしい。</p>	<p>多くの町会のご協力により、市全体で花いっぱいのみちづくりを進めているところでありますので、現状でご理解いただきたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">（建設管理課）</p>
<p>4. 寒河江の”ぎぼうし”を植えればどんどん増えていくと思うが数が少ないと言われた。なんとかならないか。</p>	<p>平成 19 年度から 23 年度に各分館に希望調査をして、ぎぼうしの株を配布し、株分けして普及拡大を図ってまいりましたが、その後、改めての配布は予定しておりませんが、他の分館に話してみても譲ってもらえるか調整してみます。</p> <p style="text-align: right;">（建設管理課）</p>
平成 26 年 4 月 22 日（火）石持町公民館	
<p>5. 老人クラブなどの集まりで「年金だけでは特別養護老人ホームには入れない」という話が出、今後どこに行けばいいのかと話になる。また、待機している人も多い。民間施設は最近寒河江にも多くできているようだが、高く入れない。ぜひ年金に少し足すぐらいで入れるような施設を作ってほしい。</p>	<p>市民税非課税世帯の方については、特別養護老人ホームと老人保健施設の入所費用の軽減措置があり、年金収入だけで年間 80 万円未満の場合、月額約 3 万 7 千円になります。</p> <p>他の入居系の介護施設は軽減措置がなく、グループホームや宅老所などは、月額約 12 万円程度の入所費用になっています。</p> <p>本年度に 27 年度から 3 カ年の介護保険事業計画を策定しますが、要介護 4・5 で在宅の特別養護老人ホーム待機者が約 80 名であり、国の動向や施設を運営する事業者の意向、介護保険料とのバランス等を踏まえ、増床について検討してまいります。</p> <p style="text-align: right;">（健康福祉課）</p>
<p>6. この地区は中心地に近いのだが、高齢で車に乗れないので、なかなか不便です。ぜひデマンドタクシーを乗れるようにするか、循環バスのようなものを走らせてほしい。</p>	<p>デマンドタクシーは、利用者の代表、国・県・民間事業者等で構成される市地域公共交通会議により、既存の路線バス等に対する民業圧迫等を考慮しながら定められた基準に基づき運行しており、運行地域の拡大は困難であると考えております。</p> <p>しかし、デマンドタクシーの運行地域外であっても、既存の路線バスの便数の減少や、路線バスが市内幹線道路での運行となっていることにより最寄りのバス停まで遠い等の問題もあります。</p> <p>これらを解決すべく今年度、市地域公共交通会議において地域公共交通の現状調査や利用客のニーズ調査、地域住民との意見交換会等を行った上で、循環バスも含め、地域に合ったきめ細やかな公共交通のあり方を検討し、現行の路線バスを補完する公共交通に関する市生活交通ネットワーク計画を策定することとしています。</p> <p style="text-align: right;">（政策推進課）</p>

平成 26 年 4 月 23 日（水）松川公民館	
7. 近所でU字溝設置の工事が行われたが、事前に周辺へ説明がなかった。また現在工事中だが、県道との落差が1 mぐらいあり非常に危ないので、ガードレールの設置等を検討してほしい。	町会より要望をいただいた工事であり、町会長に説明しているところであります。安全対策については、今後、ガードパイプの設置等を検討しております。 (建設管理課)
平成 26 年 4 月 23 日（水）宮内公民館	
8. 消防ポンプ小屋のシャッターが錆びついている。ペンキを塗る回数とかメンテナンスの基準などはあるのか。また、これは修理を要するが、市でやってもらえるのか。それとも補助をもらってこちらでやるのか。その場合の補助はどれぐらいか。	消防ポンプ庫のメンテナンスの基準等については、特に定めておりません。また、修理等の管理については、地域で行っていただいておりますので、ご理解を賜りたいと思います。補助制度は、ポンプ庫を新たに建てる場合にはありますが、修理費用に係る補助は、現在特にありませんので、今後の課題とさせていただきます。 (総務課)
9. また寒河江川の水が濁ってきた。寒河江ダム管理協議会で早く解決してほしい。	関係する機関で「寒河江川の濁流の長期化等に関する連絡調整会議」を立ち上げて、調査、対策した結果、現在、回復に向かっております。 (建設管理課)

議会報告会での行政に対する要望、意見等に対する回答（教育委員会）

要望、意見等	回 答
平成 26 年 4 月 21 日（月）若葉町公民館	
<p>1. さくらんぼマラソンについて、応援してくれる人やボランティアをどれだけ集められるかにかかっていると思う。人のいない所を走っても面白くないので、人の集まりやすいコースなども考えてほしい。</p>	<p>6月15日に行われた、第38回さくらんぼマラソン大会は、リニューアル大会として、コースも一新し、屋内多目的運動場をスタート・ゴールとして行われました。眼下を悠々と流れる最上川の向こうに、葉山、月山、朝日連峰、蔵王を望む絶好のロケーションのもと、全国から1,200名の参加がありました。</p> <p>参加者のアンケート結果からは、8割の方が来年も参加したいとの回答をいただくなど、スタッフやボランティアの方々のあたたかいおもてなしにより、大変好評をいただきました。沿道の応援やスタッフのおもてなしが、マラソン大会に参加する人の大きな楽しみでもあると思います。さくらんぼ観光や「ゆめタネ@さがえ」のイベントと重なるという状況も踏まえ、ご意見のようなコース設定が可能かどうかを含めて検討を進めて参ります。</p>